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Гюнтарам Кайзер: Процесс прогрессивного развития
Узбекистана необратим

Председатель немецкой организации «Public Diplomacy Initiativkreis e.V.», исполнительный
директор  компании  «Keiser  communication  GmbH»  Гюнтарам  Кайзер  поделился  с
корреспондентом  ИА  «Дунё»  своими  мнениями  относительно  Послания  Президента  Шавката
Мирзиёева к Олий Мажлису Республики Узбекистан.

- В декабре прошлого года мне довелось участвовать в качестве независимого международного
наблюдателя за ходом парламентских выборов в Узбекистане, - поделился он. - Находясь в вашей
стране,  я  стал  свидетелем  позитивных  перемен  и  большой  открытости  республики.  По
возвращении  в  Германию  я  стараюсь  отслеживать  происходящие  в  вашей  стране  процессы,
поэтому  с  большим  интересом  ожидал  Послания  Президента  Шавката  Мирзиёева  новому
парламенту, которое является, своего рода, политической программой для страны на ближайшую
перспективу.

На  меня  произвело  большое  впечатление,  что  Президент  Мирзиёев  открыто  говорил  о
существующих  проблемах  –  коррупции,  бюрократии,  произволе  чиновников,  безработице,
бедности. Это именно те болевые точки, которые в первую очередь волнуют простых граждан. И
то, что глава государства не только признает губительное влияние этих явлений на общество, но и
инициирует конкретные шаги по их искоренению – в этом и заключается роль президента как
истинного лидера нации, которого готово поддержать большинство населения страны.

За последние три года Узбекистан добился значительных успехов в либерализации общественно-
политической и социально-экономической жизни общества, что позволило стране улучшить свой
имидж на международной арене, привлечь иностранных инвесторов и в разы увеличить количество
прибывающих зарубежных туристов.
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Однако,  Президент  Мирзиёев  не  намерен  останавливаться  на  достигнутом.  Он  ставит  перед
узбекским  обществом  новые,  еще  более  амбициозные  задачи,  решение  которых  будет
способствовать коренной модернизации страны, ее дальнейшей интеграции в мировое сообщество,
повышению благосостояния и личностному росту граждан Узбекистана.

Мы в Германии хотели бы видеть Узбекистан процветающим, сильным и современным, поэтому
готовы  предложить  ему  тесное  сотрудничество,  делиться  нашими  передовыми  знаниями  и
технологиями.

Уверен, что народ Узбекистана сможет преодолеть все стоящие на его пути препятствия и сделать
свою страну процветающей и стабильной.
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